

Gulaschsuppe und Faschingskropfen.

Deccristan Heinz und Geuber Hans Ratten mit dem Bürgermeister eine Aussprache über die Unordnung des Musikprofessors Luis Gögels. Er war überrascht über die Mitteilung und versprach sich um diese Angelegenheit zu kümmern.

Die Schriftführerin
Pirkhofer Helga

Der Obmann



Protokoll zur Jahreshauptversammlung
am 18. März 2017

Beginn: 17" Uhr

Anwesend: 78 Personen

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Obmann
2. Gedenkminute der verstorbenen Vereinsmitglieder
3. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
4. Tätigkeitsbericht und Vorschau
5. Kassabericht
6. Bericht der Kassarevisoren und Entlastung des Kassiers
7. Aufnahme neuer Mitglieder
8. Ehrung von Mitgliedern
9. Geistliches Wort des Konsulenten
10. Wahl der Kassarevisoren
11. Ernennung des Fähnrichs und seiner Begleiter
12. Festlegung des Mitgliedsbeitrages 2018
13. Allfälliges

1. Begrüßung durch den Obmann

Decristan Heinz begrüßt die anwesenden Mitglieder mit unserem Gruß „Gott segne die christliche Arbeit!“

2. Gedenkminute

In einer Gedenkminute wird den verstorbenen Mitgliedern Margesin Elmar, Göggele Hubert und Kaserbacher Peter gedacht. Gemeinsam beten wir ein „Vater unser“ für sie.

3. Verlesung des Protokolls

Pinkofer Helga verliest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung, welches von der Vollversammlung genehmigt wird.

4. Tätigkeitsbericht

Nach der Verlesung des Tätigkeitsberichtes durch Pinkofer Helga werden Fotos und ein Kurzfilm des abgelaufenen Jahres gezeigt, die von Alber Hermann gemacht wurden. Decristan Heinz dokumentiert die Bilder und dankt allen freiwilligen Helfern für die fleißige Mitarbeit. Weiters bedankt Heinz sich bei Alber Hermann für die Dokumentation.

Am 20. März 2017 um 19³⁰ Uhr findet in der Rl. Kreuzkirche der Festgottesdienst zu Ehren des Rl. Josef statt. Unser Obmann legt den Mitgliedern nahe, zahlreich daran teil zu nehmen.

Für die Wallfahrt am 2. Juli schlägt Heinz Innsbruck-Stift Stams vor, doch mehrere Mitglieder würden lieber in den Süden fahren.

5. Kassebericht

Geuber Hans verliest den Kassebericht, der von unserem Kassier Noel Guntner verfasst wurde.

6. Bericht der Kassarevisoren

Die Kassarevisoren Alben Josef und Karmutsch Marie führten die Revision am 13. März 2017 durch. Sie kontrollierten jede Aus- und Einnahme und fanden alles korrekt geordnet. Der Kassier wurde für seine gute Führung gelobt und Josef schlägt vor ihm zu entlasten. Einstimmig wird Nock Günther von der Versammlung entlastet.

7. Aufnahme neuer Mitglieder

4 neue Mitglieder werden in den Verein aufgenommen: Pamela Monika, Treibenreif Paula Rosa, Reiterer Anni und Gruber Erhard. Mit einem Applaus werden die neuen Mitglieder herzlich in unserer Gemeinschaft aufgenommen.

8. Ehrung von Mitgliedern

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Gruber Hans geehrt. Unter zwei Obmännern war Hans viele Jahre im Vorstand tätig. Durch seinen freiwilligen Einsatz für den Verein hat er sehr viel bewegt und erreichen können. Sein Motto "Miteinander erreicht man mehr" soll das Vereinsleben begleiten.

9. Geistliches Wort

Am 18. und 19. März 2017 fand im Boznerdom die Seligsprechung von Mayr-Nusser Josef statt. Begeistert liest unser Konsulent Dekan P. Peter Unterkofler einige Texte vor, die Mayr-Nusser geschrieben hat. Er vergleicht den neuen Seligen mit dem hl. Josef und findet durchaus Gemeinsamkeiten, z.B. gelebter Glaube in der Familie und in der Arbeit, wofür Josef Mayr-Nusser sein Leben gelassen hat.

10. Wahl der Kassarevisoren

Alber Josef und Karnutsch Maria werden einstimmig als Kassarevisoren bestätigt.

11. Ernennung des Führers und seiner Stellvertreter

Unterkolmer Josef bleibt weiterhin Führer. Schwarz Martin und Eisendle Walter sind seine Begleiter bzw. Stellvertreter und Kerschbamer Elmar springt ein, wenn Not am Mann ist.

12. Festlegung des Mitgliedsbeitrag 2018

Weiss Karl schlägt vor den Mitgliedsbeitrag auf 25 € zu erhöhen, die Vollversammlung ist einstimmig dafür.

13. Auffälliges

Unser Obmann dankt Tommerle Helene und Weithaler Resi fürs Kochen bei den verschiedenen Veranstaltungen. Auch den vielen fleißigen Helfern; Bedienung, Kochgehilfen usw. dankt er.

Gruber Hans bedankt sich im Namen aller bei Dechristan Heinz und seiner Frau Erika für die vielen Stunden, die sie dem Verein widmen.

Mittersteiner Alfred schlägt vor bei jeder Veranstaltung eine Box für freiwillige Spende aufzustellen. Heinz hat schon Piuzzi Josef beauftragt einen geeigneten Behälter anzufertigen.

Nachdem keine Wortmeldung mehr erfolgte, beendete unser Obmann die Jahreshauptversammlung mit unserem Grupp; Gott segne die christliche Arbeit.

Ende um ca. 18³⁰ Uhr

Die Schriftführerin
Pirkhofer Helga

Der Obmann
